



Ellos: El sexo según su trago favorito

Descripción

Muchos estudios indican cuáles son los efectos que el alcohol produce en nuestro organismo. Pero además, recientemente, se ha descubierto que mediante el trago preferido de los hombres, también se puede saber qué tipo de sexo prefieren.

Danii Cortes C

dcortes@todomujeres.cl

[Follow @DaniiCortesC](https://twitter.com/DaniiCortesC)



SANTIAGO.- Muchos hombres utilizan el alcohol como un medio para desinhibirse y para atreverse a hacer aquello que sobrios no harían. Especialmente, cuando se trata de relaciones sexuales, ya que **hay quienes consideran que la vida sexual se vuelve mucho más interesante y excitante con unos tragos en el cuerpo.**

El alcohol nos hace comportar de una manera totalmente diferente y diversos estudios han demostrado que el cuerpo humano reacciona de distintas maneras según el tipo de alcohol que se consume. Es por esto que hay quienes postulan que **el tipo de trago que los hombres ingieren determinan cómo les gusta el sexo.**

Whisky

El whisky es uno de los tragos masculinos por excelencia, se toma solo, es caro, y hace que los hombres que lo beben se sientan como los machos alfa de cualquier lugar, por lo que **puedes esperar una sesión de sexo rudo y dominante**, y lo más probable es que el doggystyle se sea su posición favorita.

Tequila

En inglés existe el dicho “tequila makes the clothes fall off (**El tequila hace que se caiga la ropa**)”, y es sabido que todos los dichos tienen algo de cierto. Por lo que, si dejas a tres personas en un cuarto con una botella de tequila, lo más seguro es que esa pequeña reunión se convierta en un ménage a trois.

Vino

No hay nada más sexy que el ligero mareo desinhibidor que provoca el vino, así es que si él es de esos que disfrutan del vino, **prepárate para una sesión verdaderamente amorosa y romántica.**

Vodka

En lo que a parejas se refiere, el vodka hace que el flirteo se vuelva mucho más directo e intenso, pues a pesar de que los bebedores de vodka no se sienten tan machos como los de whisky, sí creen que pueden obtener lo que quieran, cuando quieran. Por lo que puedes **prepárate para un muy buen sexo sin mucho romanticismo.**



Ron

La ingesta de ron te asegura una noche de risas, titubeos y sexo desordenado, en el que tanto tú como tu pareja se sentirán totalmente cómodos.

Cerveza

La mayoría de los hombres son fans de la cerveza, bebida que los hace sentirse llenos y pesados. Si quieres disfrutar de un buen sexo cuando tu pareja se tomó más de seis, **debes ser tú quien tome el control** y te prepárate para las interminables visitas al baño de tu chico.

Champaña

La champaña hace que te sientas de una manera tan especial, que el romance y la elegancia harán que pases una de las mejores noches de tu vida, en la que **la pasión desenfrenada se convertirá en el principal protagonista.**

Jägermeister

Esas deliciosas perlas negras harán que tengas una noche intensa y llena energía, en la que tu hombre se sentirá como un veinteañero y **hará que la ropa salga volando en menos de lo que te imaginas.**

(con información de Erikatipoweb)

Fecha de creación
septiembre 2013